

Der Europäische Tag der Sprachen ist ein internationaler Aktionstag, der in Österreich im Auftrag des Bundesministeriums für Bildung, Wissenschaft und Forschung (BMBWF) vom Österreichischen Sprachen-Kompetenz-Zentrum (ÖSZ) koordiniert wird. Auf internationaler Ebene wird der Aktionstag vom Europäischen Fremdsprachenzentrum des Europarates betreut und von der Europäischen Kommission unterstützt.

Feiern Sie mit!
www.oesz.at/ets



 Bundesministerium
 Bildung, Wissenschaft
 und Forschung



Österreichisches Sprachen-Kompetenz-Zentrum
 Hans-Sachs-Gasse 3/1, A-8010 Graz
 T: +43 316 824150, F: +43 316 824150-6, office@oesz.at
www.oesz.at

EUROPÄISCHER
 TAG DER
 SPRACHEN
 26. SEPTEMBER

Wo Qualität
 zur Sprache kommt.

www.oesz.at

Im Auftrag des
 Bundesministerium
 Bildung, Wissenschaft
 und Forschung



WER HAT DEN ETS ERFUNDEN?

Der Europäische Tag der Sprachen wurde vom **Europarat** ins Leben gerufen. Ziel des Tages ist es, die Bedeutung des Sprachenlernens und der sprachlich-kulturellen Vielfalt Europas in den Mittelpunkt zu rücken.

Das erste Mal wurde der ETS im Europäischen Jahr der Sprachen (2001) in mehr als 45 Ländern durchgeführt. Seither finden jedes Jahr am und um den 26. September europaweit zahlreiche Veranstaltungen statt. Österreich beteiligt sich seit 2002 am ETS.

Im Auftrag des **Bundesministeriums für Bildung, Wissenschaft und Forschung** (BMBWF) koordiniert das **ÖSZ** den Aktionstag auf nationaler Ebene.

Die **Europäische Kommission** unterstützt den ETS mit eigenen Events und Aktivitäten.



DER EUROPÄISCHE TAG DER SPRACHEN (ETS)

Jedes Jahr am **26. September** feiern wir den Europäischen Tag der Sprachen und damit die sprachliche und kulturelle Vielfalt in Österreich und Europa. Über 100 private und öffentliche Einrichtungen nutzen den Aktionstag alljährlich, um auf ihr sprachliches Umfeld aufmerksam und Lust auf Sprachenlernen zu machen. Österreich ist damit das aktivste ETS-Land Europas. Das ÖSZ koordiniert den Aktionstag in Österreich und unterstützt die Akteure mit Werbematerialien, Medienarbeit sowie Anregungen für die Gestaltung von Sprachenfesten und -aktivitäten. Machen auch Sie mit!

Wer kann beim ETS mitmachen?

Öffentliche und private Einrichtungen aus ganz Österreich sind aufgerufen, sich am ETS zu beteiligen.

Was kann ich am ETS machen?

Ob Sie einen Sprachenmarktplatz in der Schule veranstalten, im Restaurant mehrsprachige Speisekarten anbieten oder am



Abend die Tore für eine **Lange Nacht der Sprachen** öffnen – kreativen Ideen sind keine Grenzen gesetzt. Nicht nur medienwirksame Projekte sind dabei von Bedeutung, sondern auch kleinere Aktivitäten im eigenen Umfeld. Anregungen für Ihr Sprachenfest finden Sie in der Ideenbörse auf www.oesz.at/ets.

Muss meine Aktion genau am 26. September stattfinden?

Auf diesem Aktionstag liegt der Fokus der medialen Wahrnehmung. Veranstaltungen können aber auch vor und nach dem 26. September durchgeführt werden.

Wie melde ich mich an?

Die Anmeldung erfolgt über den ETS-Veranstaltungskalender unter www.oesz.at/ets.

Warum soll ich meine Veranstaltung anmelden?

Das ÖSZ übermittelt allen Mitwirkenden, die ihre Veranstaltung rechtzeitig in den Online-Veranstaltungskalender eintragen, Werbemittel des ÖSZ und des Europarates (z.B. Poster, Sticker, Luftballons, Notizhefte).



WEITERE INFORMATIONEN

Informationen zum ETS in Österreich:
www.oesz.at/ets

Informationen, Spiele und der internationale Veranstaltungskalender:
<http://edl.ecml.com>

KONTAKT

Robert Perhinig
ets@oesz.at

Österreichisches
Sprachen-Kompetenz-Zentrum
Hans-Sachs-Gasse 3/I, A-8010 Graz
T: +43 316 824150,
F: +43 316 824150-6

Wie wird meine Veranstaltung beworben?

Wenn Sie Ihre Veranstaltung anmelden, nehmen wir diese in den österreichweiten Veranstaltungsfolder auf. Darüber hinaus macht das ÖSZ über Presseaussendungen, Newsletter und Ankündigungen auf Portalen und Websites auf die ETS-Veranstaltungen aufmerksam.